

Le Vietnam et Cuba saluent le dynamisme des échanges entre les tribunaux des deux pays (+Photo)



Ruben Remigio Ferro (Photos:PL)

Hanoï, 13 nov (RHC) Le président de la Cour suprême populaire de Cuba (CPS), Ruben Remigio Ferro, a salué lundi l'échange dynamique avec son homologue vietnamien, qu'il a remercié pour son soutien et sa coopération dans le domaine technologique.

Il existe des points communs dans les approches stratégiques des deux cours, qui ont trait à l'engagement de construire une patrie socialiste, prospère et renforcée sous la direction du Parti

communiste et avec l'idée claire de servir le peuple, a déclaré Remigio Ferro lors d'une réunion avec le vice-chef du TSP vietnamien, Pham Quoc Hung.

Il a également souligné les échanges profonds et précieux d'expériences dans le domaine de la justice entre les deux institutions et a rappelé les visites de haut niveau effectuées par le TSP du Vietnam à Cuba.



Remigio Ferro, qui est arrivé dans la capitale samedi dernier, a souligné que l'objectif de sa visite est de profiter des expériences politiques, administratives et académiques de la Cour Suprême du Peuple en vue de leur mise en œuvre dans la nation antillaise.

Quoc Hung a évoqué le succès de l'organisation récente du sommet du G-77 et de la Chine à La Havane, qu'il a qualifié de contribution mondiale, et a souligné la priorité absolue que Cuba et le Viêt Nam accordent à leurs relations spéciales.

Il a affirmé que la nation indochinoise continuerait à soutenir Cuba et a souligné que les relations entre les cours des deux pays sont anciennes et qu'elles permettent de renforcer les liens bilatéraux. Dans le cadre du programme de travail, Remigio Ferro et son entourage ont tenu dimanche une réunion avec le président du tribunal populaire de Hai Phong, où ils ont également visité la zone des vestiges historiques de Bach Dang, déclarée monument national, et d'autres sites d'intérêt.

Remigio Ferro visitera également l'Académie des tribunaux de la capitale lundi et le tribunal populaire de Hanoï demain, dans le but de promouvoir l'échange de groupes de travail, d'informations et d'expériences en matière de réforme judiciaire.

Le renforcement des relations de coopération a apporté des avantages spécifiques et pratiques aux systèmes judiciaires vietnamien et cubain, contribuant de manière positive au développement global de chaque pays et renforçant davantage les relations traditionnelles de coopération amicale entre les deux peuples, a déclaré le PST vietnamien sur son site web.

Il a en outre rappelé la visite de travail effectuée au Vietnam en août 2019 par le président du PST de Cuba, au cours de laquelle son homologue Nguyen Hoa Binh a ratifié la volonté de stimuler la coopération globale dans tous les domaines, en particulier le judiciaire, pour la rendre plus profonde, plus pratique et plus efficace et générer des avantages pour les deux pays.(Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339185-le-vietnam-et-cuba-saluent-le-dynamisme-des-echanges-entre-les-tribunaux-des-deux-pays-photo>



Radio Habana Cuba